

永福学園の皆さんお元気ですか？ 学校もなく部活もなく友達とも会えない日々が続いていますね。本当に大変です、ストレスもたまりますね。でも、家にいることで、自分を守り、家族を守り、人の命にも助けることにつながっています。何とか乗り切って、いつもの学校生活がなるべく早く始められるようにお互いに頑張りましょう。

転任された先生方からの

メッセージ

皆さん、お元気ですか。先生は、4月から新しい学校で非常勤として副校長先生のお手伝いをする仕事をしています。1年生の皆さんとは学校説明会でお会いしました。覚えていますか。2、3年生の皆さんはもちろん覚えてくれていますよね。今、大変な時ですが、あと、一息です。生徒の皆さん、一人ひとり、今、何をすればよいのか、よく考えてみてください。たくさん情報が入ってきますが、自分ができることを考え、そしてそれを実行してください。また、お会いできる日を楽しみにしています。

**3月まで本校で指導してくださっていた、
副校長先生、学年主任の先生からも、
在校生へのメッセージが届きました。**

**誰からのメッセージか、想像しながら読んで、
休業期間を元気に乗り越える励みにしましょう！**

新2、3年生の皆さんお元気でしょうか。

初めに、進級おめでとうございます。元気にしていますか。きちんと STAY HOME していますか。特に新3年生は、ちょっと心配です。今の状態は、誰も想定できなかった状況で、これからどうなるのかもわからない…先が見えないって本当に嫌ですね。「遊びに行きたい！」「買い物がしたい！」「みんなとワイワイしたい！」でも STAY HOME…の葛藤ですね。誘惑に負けてはいけません。その先を信じるしかありません。

学校が再開されたときに、学校生活を満喫できるように、今できること…最低でも体力を保つことだと最近つくづく思います。体力低下は、病気になりやすくなります。コロナに負けないためにも、体力維持に努めてください。

身体に気を付けて、STAY HOME を一緒に頑張りましょう。